

## Zeit

Gestern gab es die Zeit im Theater. Zuerst kam ein Bettler auf die Bühne. Der hatte nur einen Stift. Mit dem hat er die Sonne gemalt. Einfach mit einem Kreis. Dann hat er gesagt: „Das ist die Kraft! Licht und Leben! Mit dem die Zeit träumt!“

Dann gab es Applaus von allen Rängen. Und ein Trinker kam auf die Bühne. Der hatte nur ein Wort. Mit dem hat er das Leben erklärt. Einfach mit einem Kuss. Dann hat er gesagt: „Das ist die Liebe! Glück und Freude! Mit der die Zeit singt!“

Dann gab es Applaus von allen Rängen. Und ein Kranker kam auf die Bühne. Der hatte nur einen Ton. Mit dem hat er die Menschen erklärt. Einfach mit einem Klang. Dann hat er gesagt: „Das ist das Lied! Macht und Treue! Mit der die Zeit redet!“

Dann gab es Applaus von allen Rängen. Und der Bettler war nicht mehr arm. Und der Trinker sah wieder klar. Und der Kranke war wieder frei. Und die Zeit war wieder der Mensch. Auf den das Leben wartet. Der wieder seine Liebe findet. Und der Sieger ist!

(C)Klaus Lutz

Ps. Am 20.4.2021 um 13:39:44 Uhr  
die Copyrights gesichert!

